

MONITOREO ESPECIAL

Hora: 11:26
PAG - 1 Jueves 29 de Abril de 2004

Fiscalía y Policía investigan a Banco Uno

La Fiscalía y la Policía están efectuando un allanamiento en las oficinas principales de Banco Uno, para ocupar documentos que comprueben supuestos fraudes y anomalías en créditos otorgados a personas naturales y jurídicas.

El presentador dijo que "la Fiscalía está investigando algunas noticias relacionadas que se dieron está mañana. Noticias relacionadas con algunos créditos, que algunas personas dicen que se les están adjudicando por parte de Banco Uno y que ellos nunca solicitaron, por lo tanto hicieron la denuncia respectiva ante la Fiscalía, para que realice la investigación".

El abogado acusador Mario Orozco afirmó que la Fiscalía está buscando expedientes crediticios que contienen información falsa de varios créditos que suman varios millones de dólares y que hora el banco está cobrando a personas que en ningún momento han solicitado créditos a dicha entidad bancaria. Comparó lo que está ocurriendo en Banco Uno con el caso de INTERBANK, donde se dieron muchos créditos fantasmas.

El abogado adelantó que después de la obtener esa información procederán a interponer una acusación privada, que promoverán un grupo de abogados, y una acusación pública que promoverá el Ministerio Público.

Especificó que uno de los acusados será el señor Noel Sacasa, quien supuestamente está implicado en este caso y aseveró que esta fue una de las razones por las cuales huyó del país.

Al respecto el Superintendente de Bancos, Alfonso Llanes, dijo que es improcedente este allanamiento porque no existe una orden judicial. Agregó que la Superintendencia no ha tomado ninguna acción de intervención a Banco Uno, como se ha dicho en algunos medios. Aseguró que esta institución es una de las más sólidas del Sistema Financiero.

(Noticias 12, Canal 12)